



Sambut Musim Tanam Kedua, Kopda Anggi Dampingi Petani Mengairi Lahan Sawah

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.GARDAMEDIA.ID

May 21, 2024 - 14:20



TULUNGAGUNG - Babinsa Desa Sukorejo Kopda Anggi Ardianto anggota Koramil Tipe B 0807/16 Karangrejo melaksanakan pendampingan pertanian mengairi lahan sawah anggota Kelompok Tani Suko Maju Desa Sukorejo Kecamatan Karangrejo Kabupaten Tulungagung Jawa Timur, Selasa (21/05/2024).

Pendampingan yang dilakukan oleh Kopda Anggi Ardianto mencakup berbagai

aspek mulai dari teknik pengairan yang efisien hingga memastikan tersedianya sumber daya yang dibutuhkan oleh para petani. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan produktivitas pertanian dan membantu petani dalam menghadapi tantangan iklim serta masalah irigasi yang seringkali menghambat proses produksi.

Peran Babinsa dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah binaan sangat vital, khususnya terkait dengan perekonomian petani dan ketahanan pangan. Babinsa tidak hanya bertugas untuk memastikan situasi kondusif dari segi keamanan, tetapi juga aktif dalam mendukung kegiatan ekonomi masyarakat, termasuk sektor pertanian.

“Keberhasilan sektor pertanian sangat dipengaruhi oleh stabilitas keamanan dan keteraturan di wilayah. Sebagai Babinsa, kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat, memberikan bimbingan, dan membantu mengatasi kendala yang dihadapi petani,” ujar Kopda Anggi Ardianto.

Program pendampingan ini juga sejalan dengan instruksi dari Komando Atas yang menginginkan agar para Babinsa lebih proaktif dalam membantu masyarakat, terutama dalam upaya peningkatan ketahanan pangan. Dengan pendampingan yang tepat, diharapkan hasil panen petani dapat meningkat, kesejahteraan mereka terjamin, dan pada akhirnya mendukung ketahanan pangan nasional.

Upaya yang dilakukan oleh Babinsa Desa Sukorejo merupakan salah satu contoh nyata bagaimana sinergi antara TNI dan masyarakat dapat memberikan dampak positif dalam berbagai aspek kehidupan, terutama dalam menciptakan kemandirian pangan di Indonesia. (*)